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COMPTE-RENDU DE l’ATELIER Mardi 25 avril 2023 

18h30 Espace Albert-Raphaël 

 

• Animateurs de l’atelier : Bruno Caïetti et Enzo Baudard Contesse 

• Élus présents : Patricia Amiel, Danielle Mitelmann, Camille de Colmont 

• Participants : 15 personnes 

• Fin de la réunion : 20h15 

 

INTRODUCTION : 

Enzo Baudard Contesse resitue la démarche des ateliers et la poursuite de la consultation publique. Le thème de cet atelier sur les activités, les services, les 

besoins de la population demain. Il rappelle la politique d’acquisition foncière de la commune et les possibilités de développement : activités, animation, 

cultures, économie et services. 

Bruno Caïetti rappelle la méthode d’expression.  

TOUR DE TABLE 

Le tour de table aborde différents thèmes et met en relief une forte attente en termes d’itinéraires, d’occasions et de motifs de venir au village de façon 

agréable. Les participants font remonter les attentes des familles en termes de structures ludiques type « base nature » pour les enfants et témoignent du fait 

de devoir souvent se déplacer dans d’autres communes pour en trouver. 

Les itinéraires piétons sont au cœur de la discussion pour relier les différents secteurs de la commune et notamment depuis les tennis et jusqu’au Colombier 

ou vers les chemins de promenade comme la piste des Patapans. Des équipements pour attacher les vélos sont attendus dans le village. 

La liaison entre les parkings « touristiques » et la rue Clemenceau est évoquée en passant par le jardin de l’hôtel Bellevue. Il est soulevé de ne pas générer de 

nuisances pour le voisinage mitoyen.  

Le site des berges le long du chemin de la Font d’Avaou serait à exploiter/aménager et servirait pour différents usages et animations. 

Les différents projets d’itinéraires inscrits dans le projet sont rappelés par Enzo Baudard Contesse.  

Bruno Caïetti précise que ces itinéraires seront attractifs et que le projet prévoit également de développer une offre au village qui participe à attirer les habitants 

des lotissements proches. 
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Des personnes qui exercent des activités professionnelles ont fait part de leur intérêt pour l’installation de leurs activités au village. 

Le point du stationnement est soulevé en cas de développement d’activités au village. Il est également soulevé le manque de bornes de recharge pour voitures 

électriques. 

Un témoignage fait remonter un besoin d’associer économie et culture lors par exemple des festivals en développant des offres et des partenariats avec les 

commerçants et notamment les restaurateurs du village il est imaginé des offres « diner + soirée ». 

Il est évoqué le développement du travail dématérialisé et le besoin de services dédiés aux entreprises, aux personnes qui télétravaillent ou créent à domicile 

pour leur donner accès à des lieux de coworking, des espaces équipés en informatique, impression, et qui seraient également des lieux de rencontres et 

d’échange professionnels et d’inspiration. Les professionnels qui souhaitent organiser des séminaires ont des besoins en hébergement et lieux de réunion 

localement.  

Le projet de conciergerie est également évoqué. Un témoignage fait remonter un besoin en point de messagerie, livraison/réception de colis pour les 

entreprises locales. 

En termes d’animations différentes attentes sont remontées : cinéma, médiathèque/ludothèque, un endroit où les artistes puissent présenter leur travail, 

développer une offre culturelle. Il est important de faire la nuance entre animation et culture même si les deux ne s’excluent pas.  

Il est soulevé la reprise d’activités pour les familles grâce à l’implication des parents et de l’office de tourisme. Il est noté que ce service ne peut reposer 

exclusivement sur le tissu associatif et la disponibilités des parents bénévoles.  

Il est évoqué la création d’un service municipal dédié à l’événementiel et aux associations qui structurerait et pérenniserait les actions et aiderait les différents 

acteurs à monter des dossiers. La question de la gestion de la compétence culturelle portée aujourd’hui par l’Office de Tourisme est soulevée dans la même 

idée d’un service communal. La gestion des équipements pourrait être harmonisée pour leurs usages communs (exemple du théâtre de verdure, de la 

billetterie). La communication sur les événements est évoquée. 

Il est fait mention de la difficulté de créer des événements en raison d’un manque d’hébergement et de restauration accessibles au village. Il est soulevé qu’un 

établissement communal capable de recevoir des artistes débloquerait cette situation. 

EN CONCLUSION : 

Bruno Caïetti indique que cet atelier terminait un premier cycle. Il rappelle les moyens de consultation des comptes rendus et la possibilité de continuer de 

soumettre des contributions via le site internet de la commune et la plateforme collaborative toujours accessible. 
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Les propositions exprimées 
Services 

➔Conciergerie, point relais messagerie 
➔Espace de coworking 
➔Lieux d’accueil de séminaires 
➔Service communal de soutien aux associations  
 

Animations 
➔Animations familiales 
➔Base nature- équipement sportifs 
➔Service communal de gestion de l’événementiel 

Culture 
➔Développer un service communal de la culture 
➔Des lieux de rencontre et d’exposition pour les artistes 
➔Médiathèque ludothèque, cinéma 
➔Un lieu d’hébergement et de restauration des intervenants pour créer des 
événements culturels et notamment hors saison 
➔Développer les partenariats entre festivals et commerçants 
 

Économie 
➔Des locaux commerciaux pour de nouvelles activités, entreprises  
➔Développer les partenariats entre les événements culturels et les 
commerçants du village  
➔Développer les échanges sociaux-professionnels 
➔Développer les occasions de venir au village (animations et commerces) 
 

Attractivité 
➔Développer les itinéraires doux agréables pour les liaisons village et sa 
périphérie  
➔Développer les itinéraires de promenade 
➔Aménager les berges sous le village pour différents usages 
➔Créer une liaison avec les parkings touristiques par le jardin de l’hôtel 
Bellevue 
➔Développer les bornes de recharge électriques, les parcs à vélos 

 


